

Grünkohlkanutour 2025 von Mülheim an der Ruhr zum Vereinsheim des Oberhausener Kanuvereins

Bei wunderschönen Wetter und angenehmen Temperaturen fand die Bezirksfahrt (Grünkohlkanutour) am Sonntag den 23. Februar 2025 zum Oberhausener Kanuverein statt. Hierzu kamen wieder über 100 Kanuten um an dieser Kanutour teilzunehmen.

Über eine Strecke von 15 km starten die Kanuten vom Stadthafen Mülheim an der Ruhr zunächst zur Schleuse Raffelberg.

Da eine Schleusung nicht möglich war, mussten die Kanuten ihre Boote umtragen.

Von Raffelberg aus ging es dann nach wenigen Kilometern in den Rhein-Herne-Kanal.

Entlang vom 1. Meidericher Kanuclub ging es in Richtung Schleuse Lierich. Auch hier mussten Die Boote umgetragen werden. Danach war es nicht mehr weit bis zum Oberhausener KV.

Hier erwartete uns leckerer Grünkohl mit Mettwurst und Kassler. Zum Nachtisch wurde Kuchen, Kaffee und andere Getränke angeboten. Die Vorbereitung für das Grünkohlessen und den Kuchen hatte der Oberhausener KV sehr gut vorbereitet.

An der Kanutour hatten nicht nur Kanuten aus dem Bezirk 7 beteiligt, sondern auch aus benachbarten Kanubezirken. Auch Kanuten aus Hannover und Rheinland-Pfalz waren bei dieser Kanutour dabei.